
 

 

下草刈りと植樹  

 

 

お天気がよく、絶好の登山日和でした。 

今回は新入社員に加え初参加者も多く、初めての活動は思ったほど楽な 

ものではなかったようです。 

前回に比べ、さほどネザサが伸びていなかったのは幸いでした。昨年、

一昨年と活動が思うようにできなかったため、少しずつ下草刈りの範囲を

広げて、元の活動範囲に戻せるようにしたいと思います。 

 モミジは順調に育っていますが、それ以外の苗木は思うように成長して

いないので、今回植樹した苗木は立派に育ってほしいと期待しています。 

株式会社 TVE 

令和 3 年 4 月 23 日（金） 20 人 

作業前の状態 下草刈り・植樹 

作業後 集合写真 


